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Ata da Assembléia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social 1 

de Santos – CMAS, realizada no dia 15 de janeiro de 2013, na sede da Casa 2 

dos Conselhos, situada à Avenida Rei Alberto I, nº. 117 – Santos com a 3 

presença de conselheiros e convidados, cujas assinaturas constam na lista em 4 

anexo que faz parte integrante desta ata. Em segunda chamada, o Sr. Leandro 5 

Lapetina Freire, presidente, cumprimenta a todos e solicita a inversão da pauta, 6 

uma vez que os novos conselheiros precisam estar devidamente empossados 7 

para as deliberações, passando para o Item 5 – Posse dos novos 8 

conselheiros referente à Chamada Pública para o preenchimento das 9 

vagas existentes no Conselho.  Sr. Leandro inicia a chamada nominal dos 10 

representantes governamentais que tiveram alteração na indicação da 11 

titularidade e suplência para que se apresentem. Pela Secretaria Municipal de 12 

Assistência Social – SEAS: Titular: Leandro Lapetina Freire e Suplente: 13 

Flávia Faria Sammarco; Secretaria Municipal de Saúde – SMS - Titular: 14 

Renato Rodolfo Pastorello e Suplente: Sandra Maria Hamue Narciso; 15 

Secretaria Municipal de Educação – SEDUC - Titular: Liana Aparecida Julião 16 

Pio do Carmo e  Suplente: Rose Mary Martinho Carvalho de Azevedo;  17 

Secretaria Municipal de Esportes – SEMES - Titular:Antonio de Jesus Peres 18 

Neto e Suplente: Angélica Maria Pimentel de Carvalho; Secretaria Municipal 19 

de Cultura – SECULT - Titular: Luiz Gustavo Klein Carlan e Suplente: Ana 20 

Lucia Rezende Sant’ana; Secretaria Municipal de Planejamento – SEPLAN - 21 

Titular: Simone Bernardo Gonçalves e Suplente: Lucimara Alcântara Franco; 22 

Secretaria Municipal de Defesa da Cidadania – SECID - Titular: Marcelo Del 23 

Bosco Amaral e Suplente: Fábio Figueiredo Lopez; Secretaria Municipal de 24 

Segurança- SESEG - Titular: Cristina Helena Ribeiro dos Santos e Suplente: 25 

Nizete Mauricio dos Santos ;  Secretaria Municipal de Finanças – SEFIN - 26 

Titular: Fernando Wagner Fernandes Chagas e Suplente: Adriano Luiz 27 

Leocádio. Após todas as apresentações, passa para a apresentação da 28 

alteração dos representantes da sociedade civil: Representantes dos 29 

trabalhadores e organização de trabalhadores - Titular: Conselho Regional 30 

de Psicologia: Igor da Costa Borysow e para 1º - Suplente: Lucilene Martorelli 31 

Ortiz Petin Medeiros. A vice presidência passa a contar com a conselheira Maria 32 

de Lourdes Braz Joaquim Velásquez. Não ocorreram inscrições para as vagas 33 

de Representantes dos Usuários. Após as devidas apresentações, passa para o 34 

Item 1 – Apreciação e Deliberação da Ata da Assembléia Geral 35 

Extraordinária do dia 22.11.2012 - Aprovada sem ressalvas. Apreciação e 36 

Deliberação da Ata da Assembléia Geral Ordinária do dia 04.12.2012 – 37 

Aprovada sem ressalvas.  Item 2 – Relatos das Comissões Setor ia is 38 

e re lato das Comissões:  ODM;  CM -PETI;  Instância de 39 

Controle  Social  do Pr ograma Bolsa Famíl ia  e  demais 40 
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programas de t ransferência  de renda,  COMAD;  COMAIDS, 41 

CEVISS,  CONDEFI  e  Fórum Permanente  das Organizações 42 

Governamentais  e  não Governamentais que atuam com 43 

População em Si tuação de Rua.  Comiss ões –  As comissões 44 

serão recompostas  na  AGO de fevere i ro ,  sendo ass im não 45 

houve re la tos.   ODM –  Não houve re la tos ,  re to rna em fevere i ro .  46 

CMPETI  –  Não houve re la tos,  a  reun ião  retorna em fevere i ro .  47 

Instância  de Controle  socia l  –  Não houve re la tos,  a  reun ião 48 

ocorrerá  no f ina l  do  mês .    COMAD – Não houve relatos. COMAIDS – A 49 

conselheira Maria Fernanda informa que a reunião abordou o assunto da 50 

campanha Fique Sabendo, com realização de teste rápido em casas de 51 

prostituição, na casa noturna Tribal, na garagem da prefeitura, no Morro São 52 

Bento, em um canteiro de obra, na rua Amador Bueno de madrugada e na 53 

Estação da Cidadania. Informa que de todas estas ações somente 3 obtiveram 54 

resultados positivos para hepatites. Nada foi relatado quanto a campanha nas 55 

UBS, pois não tinha sido feito o levantamento dos números de testes. A pastoral 56 

da Aids relatou que fez campanhas de orientação na Zona Noroeste, no Poupa 57 

Tempo e na praça da Igreja do Embaré. O Senic relatou que nesse ano 22 58 

crianças tiveram alta, ou seja, negativaram, e que há 4 anos nenhuma criança 59 

positiva o vírus HIV. A Seção de prevenção relatou que provavelmente o 60 

município terá exame rápido de tuberculose, pois o governo federal está 61 

"escolhendo" quais municípios terão a máquina pra realizar o exame. CEVISS – 62 

Não houve relatos. CONDEFI – Não houve relatos.  Fórum Permanente das 63 

Organizações Governamentais e não Governamentais que atuam junto a 64 

Pessoa em Situação de Rua – Sra. Silvana, conselheira, informa que a reunião 65 

será dia 31/01/2013. Item 3 - Apreciação do Relatório de Execução Física 66 

dos atendimentos prestados pelos serviços dessa Secretaria: CRAS, 67 

CENTROS DA JUVENTUDE, CENTRO DE CONVIVÊNCIA DE IDOSOS, 68 

CENTROS COMUNITÁRIOS, CREAS, CREAS POP, CASA DE 69 

ACOLHIMENTO (SEACOLHE – AIF E SEACOLHE – CA) ABRIGOS 70 

INSTITUCIONAIS, (FAMILIA ACOLHEDORA E REPÚBLICAS) – 4º Trimestre/ 71 

2012. Sra. Magali informa estar como coordenadora da proteção social básica, 72 

informa a alteração das coordenações e faz a apresentação trimestral dos dados 73 

físicos dos serviços da proteção social básica, documento anexo a esta ata. 74 

Dirimidas todas as dúvidas, passamos para a apresentação da Sra. Rosana 75 

Caruso, chefe de departamento da proteção social especial, informa não ter 76 

conseguido terminar o relatório. Informa também que o departamento conta 77 

agora com a coordenadoria de proteção especial para população em situação de 78 

rua e esclarece que a forma de apresentação para o exercício 2013 contará com 79 

algumas mudanças, entre elas a participação das coordenadoras nas 80 

assembléias na apresentação, com análise física e qualitativa das ações 81 
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desenvolvidas por cada coordenadoria. Sra. Rosana se compromete a 82 

apresentar os dados junto com o Relatório de Gestão na assembléia de março. 83 

Item 4 – Apresentação do Relatório de Gestão do CMAS – exercício 2012. 84 

Será apresentado na AGO de fevereiro. Itens 6 – Informes do Gestor – Sr. 85 

Leandro esclarece que a Secretaria mantinha convenio com a instituição 86 

Sociedade Amiga dos Pobres “Albergue Noturno” para o projeto Salão Auto 87 

Estima, projeto executado pela SEAS, com recurso repassado para a instituição 88 

gerenciar o serviço. A última gestão optou pela não continuidade do convenio, 89 

com termino no dia 31/12/2012. A nova gestão ao assumir entendeu a 90 

importância na continuidade do projeto, consultou o Albergue Noturno, fez a 91 

proposta de continuidade do projeto e a instituição aceitou. A verba totaliza o 92 

valor de R$ 50.820,00 a ser utilizado em recursos humanos e materiais de 93 

consumo. Sra. Rosana Caruso esclarece que é uma proposta de intervenção 94 

antiga, nos tempos da Casa Aberta, de forma a trabalhar a auto estima da 95 

população em situação de rua que era acolhida naquele espaço. O que 96 

acontece hoje, o curso é voltado à população que não possui renda para compra 97 

do material para se profissionalizar. Nessa nova discussão cria-se a 98 

oportunidade de acesso ao projeto sem o custo inicial para participar do curso. 99 

As famílias prioritárias são as PAIF, as beneficiadas pelos programas. 100 

Conselheira Lourdes destaca que a instituição será monitorada no presente 101 

exercício para o serviço de acolhimento, conforme deliberação anterior. Destaca 102 

também que o cancelamento ocorreu sem avaliação. Destaca a importância do 103 

projeto Salão Auto Estima. A Conselheira Ana Lucia Sant’anna questiona a 104 

aprovação sem análise por parte das comissões. Sr. Leandro esclarece a 105 

urgência do assunto e o fato de que no mês de janeiro não ocorreu reunião. 106 

Destaca que a assembléia é soberana, mas que o conselho precisa ter ciência 107 

da responsabilidade da não aprovação ou do convenio ser iniciado nos meses 108 

futuros. A Conselheira Lourdes sugere que o conselho realize visita a instituição 109 

e faça acompanhamento constante, que se o serviço no decorrer da execução 110 

não estiver a contento, que o mesmo seja reavaliado. A Conselheira Ana 111 

destaca que sua preocupação está no histórico de aprovar as pressas, sem 112 

avaliação. A mesa diretora destaca mais uma vez a mudança da gestão, a 113 

necessidade em recompor as comissões e a ausência de reunião no mês de 114 

janeiro. Sra. Adriana, secretaria executiva, destaca que o mesmo compromisso 115 

existente na análise e na deliberação deverá ocorrer também na fiscalização. 116 

Dirimidas todas as dúvidas, o projeto foi aprovado para formalização do 117 

convênio em fevereiro, devendo o mesmo ser apresentado em uma semana 118 

para análise das comissões. Fica deliberado visita técnica ao projeto a ser 119 

realizada pelas conselheiras: Maria Fernanda, Lygia e Maria de Lourdes, com 120 

data a ser agendada. Sr. Leandro informa que em 2012 a SEAS mantinha 121 

convênio com a instituição Educandário Santista para desenvolvimento do 122 
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projeto Artessencia, onde era executado dentro dos centros da juventude, com 123 

verba destinada ao oficineiros na execução de ações dentro do projeto. Da 124 

mesma forma que o anterior, a última gestão optou pela não continuidade 125 

deixando a indicação da nova gestão deliberar sobre este convênio. A nova 126 

gestão, entendendo a necessidade da continuidade do projeto, optou pela 127 

renovação. Sra. Magali esclarece que o recurso é para o pagamento dos 128 

oficineiros e dos monitores. Que o projeto tem por objetivo contribuir para o 129 

pleno desenvolvimento dos jovens através da promoção da arte e o fomento à 130 

cultura como vias de transformação social e humana e de exercício da 131 

cidadania. O programa de monitoria visa assegurar a ação protagonista destes 132 

jovens, assim como a formação para atuar como “arte educadores em projetos 133 

sociais”. Dirimidas todas as dúvidas, o convênio foi aprovado. Sr. Leandro 134 

esclarece que no exercício 2012 os conselheiros aprovaram o convenio com a 135 

instituição CEREX para o projeto piloto do centro dia para pessoa com 136 

deficiência. Ressalta que a ultima gestão deixou para a gestão atual uma 137 

proposta para possível aditamento no convenio, ampliando o repasse, 138 

decorrente da necessidade desse serviço no município. Em conversa com a 139 

Secretária e a responsável financeira da SEAS se chegou ao valor de R$ 140 

58.750,00 (cinqüenta e oito mil, setecentos e cinqüenta reais)/ano para 141 

aditamento ao convênio de forma a aumentar a capacidade de atendimento. 142 

Dirimidas todas as dúvidas, o aditamento foi aprovado. Sr. Leandro informa a 143 

apresentação o relatório financeiro do 2º semestre – 2012 – FEAS. Em 144 

continuidade, Sra. Cida, chefe da Seção de Convênios - SECONV, faz a 145 

apresentação do relatório que se encontra anexo a esta ata. Dirimidas todas as 146 

dúvidas, o relatório foi aprovado. Item 7 – Informes do CMAS – Sra. Adriana, 147 

secretaria executiva, informa que o calendário das reuniões será disponibilizado 148 

por e-mail a todos os conselheiros, destacando a necessidade dos mesmos 149 

estarem sempre atualizados. Que a próxima assembléia ocorrerá no dia 150 

05.02.2013. Como as comissões serão recompostas na próxima assembléia, as 151 

reuniões estão agendadas para a segunda quinzena de fevereiro. Os novos 152 

conselheiros receberão material com toda a legislação pertinente. Sra. Luci 153 

Freitas, colaboradora, pergunta se haverá capacitação. Sr. Leandro informa que 154 

a solicitação é pauta de reunião com a Secretária, juntamente com a 155 

conferência. Sr. Leandro informa que a instituição Star of Hope comunicou 156 

alteração de endereço de forma a reordenar o serviço e solicita nova visita aos 157 

conselheiros. Sra. Lucilene, conselheira, informa sobre a visita realizada. Sra. 158 

Adriana informa que em decorrência da visita a instituição esteve no conselho 159 

para orientação e solicitou prazo de 60 dias para adequação e que após o prazo 160 

e entrega do plano de adequação será necessário a visita. Sr. Leandro informa 161 

também a continuidade das visitas por parte dos conselheiros aos equipamentos 162 

públicos conforme deliberação em assembléia. Conselheira Lourdes ficou 163 
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responsável em agendar as visitas. Item 8 – Assuntos Gerais – Sra. Luci 164 

Freitas, colaboradora, solicita aos representantes da SEAS que seja publicizada 165 

no Diário Oficial a informação da reunião do Fórum da População em situação 166 

de rua, que ocorrerá no dia 31.01.2013 as 9h00 no salão da Casa dos 167 

Conselhos. Conselheira Lourdes informa sobre a disponibilidade de bolsas de 168 

estudo reembolsável, no valor de 50% do valor das mensalidades vigentes, 169 

concedidas pela Fundação Dom David e que se encontra aberto para inscrição 170 

de universitários para qualquer curso de qualquer universidade. Para inscrição 171 

agendar atendimento através do telefone 3877.4001.  Sem mais assunto a 172 

tratar, a Assembléia foi encerrada pelo Presidente, e eu Adriana Maria Fraga 173 

Lopes, lavrei a presente ata, a qual se apresenta assinada por mim e pelo 174 

presidente, Sr. Leandro Lapetina Freire. 175 

 176 
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Leandro Lapetina Freire                                             Adriana Maria Fraga Lopes 184 

          Presidente                                                               Secretaria Executiva  185 
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